

O Herr Gott! wir bitten dich,
Durch dein' große Güte,
Du woll'st dein Volk gnädiglich
Vor'm Argen behüten.

Erhalt' es in deiner Hut,
Hier bei deiner Wahrheit,
Auf daß es dich, Herr Gott,
Lobe in der Klarheit!

Als der Großvater das Lied mit den Kindern gesungen hatte, sagte er: „Gute Nacht! Kinder, morgen, so Gott will, werde ich weiter erzählen.“

Dritte Erzählung.

Das Haus war fertig; aber die ungläubigen Nachbarn hörte man oft spotten: „Was hilft sie das Haus, wenn sie kein Wasser haben! Könnte man hier einen Brunnen graben, so hätte wohl schon früher jemand sich hier niedergelassen und man hätte nicht auf den Verwalter des Grafen Zinzendorf gewartet.“ Aber dieser ließ sich dadurch nicht abschrecken. Er bestellte zwei Männer, welche nach einem Brunnen graben mußten. Da sie nun nach vierzehntägiger Arbeit noch kein Wasser fanden, wollten sie davonlaufen: „Wir finden doch kein Wasser,“ sagten sie, „und alle Menschen spotten unser.“ Herr Heiß aber erwiderte: „Arbeitet nur fort; ich bezahle euch; wenn